

Denuncia obedece a extorsión: Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El exgobernador de Morelos y ahora diputado, **Cuauhtémoc Blanco**, ofreció una conferencia de prensa, en la que se deslindó de Nidia Fabiola "N", quien presentó la denuncia por tentativa de violación.

Acompañado de su defensa legal, informó que esta denuncia obedece a un intento de extorsión en su contra, debido a que la mujer fue removida de una dirección que ocupaba en la Secretaría de Economía durante su administración.

Respecto al parentesco, señaló que es hermana de su hermano mayor, pero en una línea familiar ya no tiene ninguna relación con él. El legislador insistió que la denuncia en su contra habría sido por no otorgarle más de 1 millón de pesos

https://drive.google.com/file/d/1YGJ0_ARMxif3xeqBJE3Pk1ORZV_PHrt-O/view?usp=sharing